

SECUESTRAN PIPAS DE AGUA EN IZTAPALAPA

Grupos vecinales se organizan para llevar el vital líquido a sus hogares; de seguir la escasez podría crecer a 50% el corte, advierte Ramón Aguirre.

Secuestran en Iztapalapa camiones-pipas

Daniel Salazar Núñez, presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua en la ADF, advirtió que en Iztapalapa la escasez de agua potable está provocando que los grupos vecinales se organicen para secuestrar los camiones-pipas, a fin de llevar el líquido a sus hogares.

Lo anterior, dijo, es por la exigencia de "monedas" por parte de los empleados de la delegación y del gobierno capitalino.

Ante ello, exhortó a las autoridades delegacionales y al gobierno capitalino a machar esfuerzos para incrementar los operativos de reparto de agua.

Asimismo, advirtió que el desabasto de líquido va ser resuelto en los hospitales de la Comunidad Económica Europea y General José María Morelos, así como en la Penitenciaría de Santa Marta Acetillo. *(Fernando Ramírez de Aguirre)*

